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In primo piano  

I Presidenti si raccontano: An drea Prete  

Da settembre  alla guida della Camera di 

commercio di Salerno , An drea Prete ci illustra la 

mission dellõEnte, incentrata in particolare nel 

coordinamento di iniziative per la valorizzazi one del 

territorio, e si racconta.  

Segue a pag. 2  
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Un nuovo slancio al microcredito: lõaccordo di 

PerMicro con il FEI  

Il microcredito  ha di recente acquisito una propria 

identità (grazie ai recenti interventi normativi) e 

presenta numeri in crescita.  

Andrea Limone, AD di PerMicro ci racconta le 

opportunità che si apriranno con il recente accordo 

stipulato con il FEI.  

Segue a pag. 7 
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LõAssociazione Italiana Rating Advisory e lo sviluppo 

delle PMI innovative  

Il prossimo 2 dicembre a Napoli si terrà il Forum 

annuale Banca, Impresa, Mercati Finanzia ri, 

organizzato da AIRA, lõAssociazione Italiana Rating 

Advisory.  

Allõinterno una descrizione delle finalità perseguite 

e delle attivit¨ realizzate dallõAssociazione. 

Segue a pag. 9 
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I Presidenti si raccontano  
 

A colloquio con é 
 

Andrea Prete , 

Presidente  del la 

Camera di 

commercio di 

Salerno  

 
A cura dellõUfficio Studi 

 

 
 

Signor Presidente, è stato da poco eletto 

Presidente del la Camera di commercio di 

Salerno. Quali sono le linee di azione che 

intende perseguire anche alla luce della 

riforma che sta interessando il sistema 

camerale?  

 

Alla luce della riforma che riduce 

drasticamente il contributo annuale 

cambia sostanzialmente la mission delle 

Camere. Le poche risorse disponibili 

devono essere concentrate su interventi 

mirati che realmente siano di beneficio al 

sistema delle imprese. A questo va 

aggiunta un'attenzione ai costi limando 

dovunque  e evitando rigorosamente 

eventuali sprechi. Infine , le Camere 

devono essere organicamente partner 

delle istituzioni sul territorio per fare della 

sinergia il presupposto della ottimizzazione 

delle iniziative. In sostanza non più azioni 

scoordinate e frammentate sullo stesso 

tema.  

 

La prov incia di Salerno è famosa per le  

sue eccellenze agroalimentari oltre che 

per la bellezza del suo patrimonio 

naturalistico. Quali le linee strategiche per 

promuovere  e valorizzare efficacemente il 

territorio?  

 

Il territorio della provincia di Salerno è 

ricchissimo di eccellenze dal settore 

agroindustriale ai siti archeologici ai beni 

artistici e non ultimo ad un a  risorsa 

paesaggistica unica. A noi tocca 

coordinare ini ziative che tengano conto 

di tutto per promuovere a 360 gradi il 

territorio, dando una mano agli operatori 

economici a intraprendere, sentendosi 

parte di un disegno sotto una valida regia.  

Nato a Giugliano ð in provincia di Napoli ð nel 

1956, laureato in ingegneria meccanica, è stato  

nominato Presidente della Camera di 

commercio di Salerno lo scorso  settembre.  

Attualmente Vice Pres idente di Unioncamere 

Campania e rappresentante permanente della 

Conferenza delle regioni e delle province 

autonome nel Comitato esecutivo di 

Unioncamere.  

Dirige da oltre trentõanni unõimpresa 

specializzata nella produzione di  cavi elettrici 

per automazione industriale e strumentazione .  

Ha ricoperto numerosi incarichi in Confindustria, 

tra i quali la  presidenza provinciale e successivi 

incarichi nel  direttivo regionale e nella giunta 

nazionale.  

Eõ stato, tra i vari incarichi, consigliere nel CdA 

della Fondazione Sichelgaita,  e nella 

Fondazione Mezzogiorno Tirreno, Vice  

Presidente del Comitato Provinciale dell'INPS, 

Consigliere del Comitato provinciale Inail e 

consigliere dellõOrdine degli Ingegneri di 

Salerno.  

 

Andrea Prete  
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Fare impresa al giorno dõoggi ¯ tuttõaltro 

che semplice. Sulla base della sua lunga 

esperienza di imprenditore, quali ritiene 

possano essere i fattori e le caratteristiche 

in grado di rendere unõimpresa vincente? 

 

Un'impresa è vincente se sa interpretare le 

dinamiche del mercato e se è gestita con 

oculatezza; detto questo , grande 

attenzione all'innovazione, agli 

investimenti e tanto tanto lavoro.  

 

In tema di accesso al credito, quali 

difficoltà incontra il sistema 

imprenditoriale locale e quali interventi,  a 

suo parere, il sistema camerale dovrebbe 

realizzare per offrire un supporto al le 

imprese ?  

 

Mettere in condizioni le imprese di avere 

un accesso al credito agevole è una 

priorità per il sistema camerale.  

Io penso che il supporto ai confidi possa 

essere assai utile per raggiungere lo 

scopo.  

 

Nonostante le risorse stanziate a livello 

comunitario rappresentino una valida 

alternativa ai tradizionali canali di 

finanziamento sia per le aziende, sia per le 

amministrazioni pubbliche, lõItalia ¯ tra i 

Paesi che ne fanno uno scarso utilizzo. In 

che modo è possibile incentivare il ricorso 

a questi fondi e ottimizzarne lõutilizzo? 

 

Bisogna essere in grado di fare progetti 

concreti e rapidamente esecutivi, la cui 

realizzazione impatti sul se rio nella crescita 

di un territorio. Se si continuano a fare 

progettazioni finalizzate a se stesse si 

sprecano risorse e tempo. Purtroppo, 

abbiamo spesso assistito alla generazione 

di progetti, in quanto erano disponibili dei 

fondi, senza valutare se realm ente 

potevano essere utili alla collettività.  

 

Chi è Andrea Prete nella vita privata? Se 

dovesse descrivere se stesso attraverso tre 

aggettivi, quali sceglierebbe?  

 

Nella vita privata sono una persona 

norm ale che tende a essere informata  su 

tutto quanto accade.  

3 aggettivi? Curioso, determinato e un po' 

dissacrante.  

 

Se non avesse seguito il suo percorso 

professionale, cosa le sarebbe piaciuto 

fare?  

 

Il pilota di aerei . 

 

Se dovesse consigliare la lettura di un 

libro, quale sceglierebbe? P erché?  

 

Un saggio , perché se un argomento mi 

appassiona mi piace approfondirlo.  

 

Quali sono i suoi hobby nel tempo libero?  

 

Fare jogging , a volte giocare a carte con 

gli amici ma soprattutto, quando posso, 

viaggiare.  

 

Piana del Sele  

Costa dõAmalfi, limoni 
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Quali sono i luoghi meno conosciuti della 

provincia di Salerno ma particolarmente 

caratteristici che raccomanderebbe a un 

turista di visitare?  

 

Un viaggio nell'entroterra della provincia 

di Salerno regala paesaggi suggestivi e 

inaspettati,  siti artistici di rilievo , 

unõaccoglienza genuina e percorsi 

enogastronomici di tutto rilievo.  

 

Può indicarci il posto più bello, al di fuori 

della sua regione, che ha visitato in Italia? 

E un posto dove non è mai stato e 

vorrebbe visitare?  

 

Premesso che dovendo escludere la mia 

regione per par condicio ho escluso tutte 

le località di mare penso che lo scenario 

delle Dolomiti al sorgere del sole o al 

tramonto è unico. Mi piacerebbe avere il 

tempo per risalire l'Italia dei borghi da 

Ragusa a Trieste le ntamente, non 

utilizzando autostrade, a caccia di angoli 

nascosti.  

 

Quale aspetto apprezza maggiormente 

nelle persone? Cosa, invece, non 

sopporta?  

 

Apprezzo lõonest¨ mentale e la 

schiettezza, non sopporto l'ipocrisia e la 

falsità . 

 

Se trovasse unõipotetica lampada di 

Aladino e avesse a disposizione un unico 

desiderio quale esprimerebbe?  

 

Il desiderio è quello di augurare ad ogni 

generazione di stare meglio di quella che 

l'ha preceduta. Penso che dentro questo 

concetto ci sia tutto : valori, etica, buona 

politica e buona economia.  

 

Per concludere, se dovesse dare un 

consiglio o un suggerimento alle nuove 

generazioni, cosa direbbe loro?  

 

La conseguenza della risposta 

precedente, adoperarsi per coloro che 

seguiranno.  

 

 

 

  
LE FOTO DEL MESE 

 

Le foto pubblicate in questo numero sono 

relative alla città e al territorio della 

provincia di Salerno.  

Nella copertina  è ritratta una veduta della 

città di Salerno.  
Salerno, Castello di  Arechi  

Amalfi, campanile  




